



# **Endlich ist wieder Mühletag beim Heimatmuseum am Samstag, 29. August ab 11:00 bis ca. 16:30**

**Wir eröffnen die Sonderausstellung der Trachten Graubündens mit Trachtentänzen der Kindertanzgruppe um 11:00 und um 13:45.**

## **Weitere Attraktionen werden geboten:**

- ab 11:30 Festwirtschaft mit Köstlichkeiten aus dem Holzbackofen
- das Wasserrad klappert und die Kornmühle mahlt
- auf der Steinmühle kann man wie in früheren Zeiten selber mahlen
- das Museum ist geöffnet

**Wichtig: Der Mühletag kann nur bei trockener Witterung stattfinden. Ab Freitag, 18. August um 14:00 informieren wir auf der Telefonnummer 081 416 26 66 über die Durchführung.**

**Auf Ihr Kommen freut sich das Heimatmuseumteam**